

Der Internationale Bauorden bietet Studierenden die Möglichkeit, verschiedene gemeinnützige oder kulturelle Projekte bei unterschiedlichen Bau- und Renovierungsarbeiten zu unterstützen. Die Studierenden arbeiten dabei unter fachkundiger Anleitung täglich acht Stunden, bekommen Einblicke in die Abläufe auf einer Baustelle, die Arbeitssicherheitsvorschriften und sammeln eigene handwerkliche Erfahrungen.

Studierende aus den Fachbereichen Architektur und Bauingenieurwesen können auch 2025 zwei- oder vierwöchige Baustellenpraktika im Rahmen unserer internationalen Baucamps absolvieren. Viele Hochschulen erkennen diese Leistung als Baustellenpraktikum an.

Weitere Informationen rund um den Bauorden, Baustellenpraktika sowie unser aktuelles Programm für dieses Jahr finden Sie auf www.bauorden.de.